

北小ものがたり

竜王北小学校
研究通信 &
学校だより



令和2年6月15日

令和2年度，スタートして3週間！

いろいろなご心配やご負担，ご迷惑をおかけしておりますが，なんとか学校を再開して3週間を経過することができました。この間，市内中学校や飲食店従業員の陽性反応のニュースもあり，更に緊張が高まる中で学校運営を進めてきました。我々教職員も，緊張感を保ちながら，ウイルスを『正しく恐れる』という考え方で対策を立て，常に修正を加えながら実行しております。

心配していた給食も開始から2週間。手洗い・消毒の徹底を図り，メニューを工夫する中で給食当番の作業の単純化・簡略化にも取り組んできました。子ども達も，同じ方向を向いて，静かに食べるやり方にも慣れ，落ち着いた雰囲気の中で食事が進められています。



タオル・マスク・机拭き用ティッシュの持参など，保護者の皆様にはお手数をおかけして申し訳ありません。引き続きのご協力，よろしくお願いします。

新しい生活様式・・・

ウイルスが体内に入っていく経路は，鼻・口から肺に入っていくことがほとんどで，目やその他の粘膜のところから侵入することもあるようです。改めて，手洗い・うがいの励行，マスクの着用を，地道に行うことの重要性を子ども達に伝え続けていきたいと思えます。また，子どもにとっては，これまでは何気なくやってしまってきたことなのですが，不必要なところには手を触れないこと，顔（目・鼻・口）にみだりに触らないことなども徹底したいところです。でも，子どもって，いろんなところを触ってみたり，友だちに近づいてじゃれ合ったり，指しゃぶりや鼻ほじりなど，ふと気が付くとやってしまっていることがありますか。学校でもご家庭でも，根気強く指導をしていきましょう。



やはたいぬくんの健康チェックカードも，だいぶなじんできましたと思えます。朝の登校時の密集状態と，健康チェックに時間が掛かりすぎることを避けるために，この首から下げる形式の物を使っています。先週，梅雨入りしました。登校時に雨の場合も多くなることでしょう。そんなときに，このチェックカードが威力を発揮してくれるものと考えます。どうか，朝の検温とカードの持参の完全定着をお願いします。（私も，朝の体温チェック担当をしています。検温・カード忘れの児童は，毎日十数名います。今朝は，なんと30人近くの子が忘れたり，書き間違えたりしていました。チェック回数，一桁になるといいなあと思っています。）

（文責：校長 廣瀬）